



A l'occasion de ces JO 2024 à Paris, l'IME La Vicoignette, situé à Emerchicourt dans le Nord de la France, accueillant des enfants atteints de déficience intellectuelle a eu à cœur d'organiser une semaine de découverte de différentes activités sportives au sein de son établissement.

C'est à cette occasion que des membres de l'ASLA se sont rendus sur place accompagnés de leurs fidèles compagnons pour faire découvrir le canicross (et la canimarche) à un groupe d'une cinquantaine d'enfants et adolescents et treize chiens sur un parcours de 500m, rien que ça ! Tous ont été ravis de l'expérience ! Des chiens en passant par les enfants, les professionnels jusqu'aux licenciés de l'ASLA, le plaisir était au rendez-vous ! Certains membres du club ont même failli repartir sans leurs binômes tant les enfants étaient prêts à réaliser des dognappings !

Conclusion de cette rencontre un très beau moment de partage et d'échanges que tous demandent déjà à renouveler ! Un énorme merci à notre Fédération, aux membres de l'ASLA et à nos compagnons à quatre pattes de permettre d'amener tant de bonheur dans le cœur de tous...